

ALMERÍA

Cinco edificios recibirán las ayudas para arreglar cubiertas

Se van a repartir 583.276 euros entre todas las comunidades de propietarios beneficiarias

LA VOZ

El Ayuntamiento de Almería, a través del Consejo de Gerencia, ha aprobado por unanimidad la propuesta provisional de concesión de subvenciones a cinco comunidades de propietarios en el marco del programa de fomento de la rehabilitación estructural de cubiertas de inmuebles. El importe total de las ayudas, casi 600.000 euros, beneficiará la situación de habitabilidad de 123 familias que residen en estas comunidades. Promovida por el Consistorio a esta convocatoria, con una dotación económica de 800.000 euros, han concurrido siete solicitudes.

Sometidas las propuestas a la consideración de la Comisión de Valoración constituida con motivo de esta convocatoria, dirigida a la rehabilitación estructural de cubiertas

de inmuebles, dos de las propuestas han quedado finalmente excluidas, aprobándose la admisión de las cinco restantes. El importe de subvención total aprobado para estas cinco solicitudes asciende a la cantidad de 583.276 euros, siendo el presupuesto total protegible de 741.445,30 euros.

Plazos Notificado a las partes el acuerdo adoptado en el seno del Consejo de Gerencia "contarán con el plazo de diez días para presentar alegaciones y justificaciones, indicándose a su vez que en caso de no presentarse alegaciones a la aprobación

Los edificios de calle Ferrocarril y Cruzada que sufrieron derrumbes los más ayudados

provisional, se elevará a definitiva la misma", explicó la concejala de Urbanismo e Infraestructuras, Ana Martínez Labella, recordando que a través de este programa "el Ayuntamiento viene a atender, con el otorgamiento de subvenciones, los problemas constructivos o estructurales, consecuencia de la antigüedad de algunos edificios o por falta de mantenimiento", ayudas que se han promovido "en el objetivo de atender y evitar así situaciones como las ocurridas en el barrio de El Tagarete, donde algunos vecinos tuvieron que ser desalojados por el colapso ocurrido en las cubiertas de sus edificaciones".

Las comunidades de propietarios que inicialmente se beneficiarán de estas ayudas son la correspondiente al edificio de la calle Cruzada 18, con una subvención de 136.800 euros siendo el importe protegi-



Visita a una de las cubiertas que se desplomaron en El Tagarete. LA VOZ

LOS REQUISITOS NECESARIOS

Entre los requisitos a cumplir por los solicitantes de estas ayudas, de acuerdo a las bases y convocatoria aprobadas el año pasado, se incluía el que fueran dirigidas a edificios residenciales, con fecha de construcción anterior a 1972, con cuatro o más viviendas, en los que, al menos el 50% de las unidades residenciales, constituyan la residencia habitual de sus

ocupantes y ostentaran derecho de propiedad, usufructo o arrendamiento de los bienes objeto de actuación siempre que cuente con consentimiento expreso del propietario del bien. La modificación que se hizo de la ordenanza para el otorgamiento de ayudas incluía, además, la posibilidad de subvencionar reparaciones realizadas en los dos años anteriores.

ble de 183.349 euros; edificio San Miguel con una subvención de 25.545 euros siendo el importe protegible de 31.931 euros; calle Ferrocarril 15, siendo la ayuda de 333.963 euros y el importe protegible de 417.453; calle Andalucía 28, con una subvención de 60.789 euros siendo el proyecto total de 75.986; y el edificio de calle Padre Santaella 6, que recibirá una ayuda que asciende a 26.179 euros cuando su importe protegible es de 32.724 euros.

Estas ayudas serán tabla de salvación para varios de los edificios que recibirán estos fondos.

Las enfermedades poco frecuentes celebran su día

El sábado 25 de febrero entre las 10 y 14 horas habrá una mesa en el Parque Nicolás Salmerón

L. GONZÁLEZ

"Raras pero no invisibles". Bajo el amparo de este lema y con el objetivo de que los almerienses les conozcan, la Fundación Poco Frecuente y varias de sus asociaciones celebran el 'Día Mundial de las Enfermedades Poco Frecuentes' el próximo sábado, 25

DÍA MUNDIAL DE LAS ENFERMEDADES POCO FRECUENTES



FECHA: 25 de FEBRERO de 10:00h a 14:00h.
LUGAR: Parque Nicolás Salmerón (Almería capital), a la altura de la Fuente de los Peces.

Cartel de la actividad que se va a realizar. LA VOZ

de febrero. Lo realizarán a través de la colocación de un stand de visibilización ubicado en el Parque Nicolás Salmerón, exactamente a la altura de la Fuente de los Peces.

Explican desde la fundación que en esta mesa, que estará en marcha entre las 10.00 y las 14.00 horas, estarán presentes tanto ellos como representantes de una docena de asociaciones de enfermedades poco frecuentes, así como familias afectadas. La idea es que to-

das juntas para concienciar sobre cada una de las patologías a los que se acerquen a la zona.

A esto, también se le suma que se convierta en un punto de encuentro para que todos los colectivos puedan conocerse mejor y estudiar posibles proyectos de futuro de forma conjunta.

A la ciudadanía Pero sin lugar a dudas lo más importante de esta actividad es dar a conocer a los almerienses las enfermedades que están ahí y que no conocemos. Es por ello que desde la Fundación Poco Frecuente invitan a todos a acercarse el próximo sábado por esta mesa informativa y así poder conocer esas "enfermedades raras pero

Se trata de un stand para explicar a los almerienses estas enfermedades

Consideran vital el visibilizar estas enfermedades para que se estudien

no invisibles" que también afectan a nuestros vecinos.

Dentro de este trabajo de visibilización, también se trabaja en la participación de la entidad el próximo mes de marzo en el tercer curso de Fisioterapia que

acogerá la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Almería.

En este curso estarán presentes desde representantes de la Fundación Poco Frecuente como asociaciones de enfermedades concretas así como familias afectadas. La idea es que puedan explicar sus casos y así poder concienciar a los alumnos sobre la existencia de estas enfermedades.

Y es que para todos ellos es fundamental el darse a conocer. Mostrar que aunque no afecte a muchas personas son enfermedades que necesitan apoyo, investigación y reconocimiento por parte de la sociedad. Será el sábado el momento de conocer un poco más de la mano de la fundación.

ALMERÍA

BREVES

Agotadas en dos horas las entradas para ver a Bisbal

En apenas dos horas se han agotado las 400 invitaciones que el Ayuntamiento de Almería ha repartido entre los vecinos de la ciudad para el acto que

se celebrará el próximo 27 de febrero en el Auditorio Municipal Maestro Padilla para distinguir al cantante almeriense David Bisbal como Hijo Predilecto de la Ciudad de Almería.

Al día siguiente, Bisbal recibirá en Sevilla el título de Hijo Predilecto de Andalucía concedido por la Junta en el marco del 28-F.

Estudio sobre la salud de los universitarios

El vicerrector de Deportes, Sostenibilidad y Universidad Saludable, Javier Lozano, presenta esta mañana, los resultados del Estudio sobre Situación y Necesidades

de Salud de la Comunidad Universitaria de la UAL.

Además, intervendrán la directora de Secretariado para la Universidad Saludable, Patricia Rocamora y la directora de la Unidad de Atención Psicológica, Francisca López Ríos. El acto será en la sala de prensa del Edificio Central de la UAL a las 11.00 horas.

Concentración en el consultorio de El Puche

Los sindicatos Comisiones Obreras, Central Sindical Independiente de Funcionarios y Unión General de Trabajadores han programado para la mañana de hoy jueves

una concentración a las puertas del Consultorio Puche, ubicado en la avenida Mare Nostrum, bajo el lema 'Salvemos la Atención Primaria'.

La concentración comenzará a partir de las once de la mañana, según han concretado las organizaciones convocantes de la misma.

Almería unida por la Igualdad: habrá actividades hasta el día 15 de marzo

Las instituciones vuelven a darse cita en el Campus de la Universidad para programar el 8-M

LA VOZ

Un año más la Universidad de Almería se suma a la conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, e igual que el año pasado, en esta ocasión se vuelve a hacer en el marco del Proyecto Interinstitucional 'Almería Unida por la Igualdad' junto al Ayuntamiento de Almería; el Hospital Universitario Torrecárdenas; la Diputación Provincial de Almería; el Instituto Andaluz de la Mujer y la Subdelegación del Gobierno en Almería.

El proyecto desarrollará diferentes iniciativas formativas y socioculturales con el objetivo de avanzar en igualdad. Este miércoles se presentaba la programación que cada una de las administraciones



Presentación ayer en la UAL. LA VOZ

participantes irá realizando a lo largo de ese día así como actividades que tendrán lugar en esa semana de marzo con el fin de concienciar y sensibilizar sobre la igualdad y la lucha contra la violencia de género.

La UAL pondrá en marcha su propio programa formativo y de sensibilización destacando la jornada 'Investigación e Intervención en el ámbito del Trabajo Social y la Psicología con perspectiva de género', el 8 de marzo,

con las ponencias de Isabel Cuadrado Guirado y Carmen M^a César Guardiola; la jornada 'Derecho y Justicia en clave de Género', el 10 de marzo, con las ponencias de Gloria Poyatos Mata y Flor de Torres Porras; y la entrega de los Premios a los mejores trabajos fin de estudios y mejor tesis doctoral en Estudios por la Igualdad y Lucha contra la Violencia de Género.

Maribel Ramírez, vicerrectora de Estudiantes, Igualdad e Inclusión de la UAL, ha explicado que con motivo de este día se ha configurado "una amplia programación que arrancará el día 2 de marzo con una gran variedad de propuestas, algunas de gran simbolismo, y para toda la ciudadanía. Las actividades se prolongarán hasta el día 15 de marzo. El programa

SEIS INSTITUCIONES IMPLICADAS EN EL PROYECTO

Además de la vicerrectora, Maribel Ramírez, a la presentación de ayer en la UAL acudieron Juan Ramón Fernández, secretario general de la Subdelegación del Gobierno; Paola Laynez, concejala delegada del Área de Familia y Participación del Ayuntamiento de Almería, la diputada provincial de Igualdad, Nuria Rodríguez, María del Mar Esparza, asesora de programa del IAM, y Miguel Á. Mingorance, presidente de la Comisión de violencia de género de Torrecárdenas.

de actividades incluye tertulias, concursos, jornadas o actos deportivos".

Durante su intervención, la vicerrectora ha destacado que "aunque la igualdad legal está plasmada en nuestras normas, la igualdad real sigue siendo un objetivo pendiente. En el año 2020, según datos de los Técnicos del Ministerio de Hacienda (Gestha), la diferencia salarial anual entre un hombre y una mujer era de 4.915 euros, lo que en términos porcentuales se traduce en un 28,6%. También se calculó que España necesitaría 105 años para cerrar esta brecha salarial. La conciliación familiar y laboral sigue siendo una necesidad mayoritariamente en el terreno femenino, ya que existe todavía una gran desproporción de género en el ámbito de los cuidados".

Empresas Negocios
Empresas & Negocios

IDEA TU REGALO
VENTAS AL DETALLE
692 761 774 www.ideaturegalo.es
info@ideaturegalo.es

HOSTAL
JUAN DE AUSTRIA
COMODIDAD Y ATENCIÓN
AL ALCANCE DE TODOS
Avenida Carlos III, nº 150
Aguadulce
950 340 163
640 628 259

BARRIO LOS ANGELES - AVDA. DE LA CRUZ Nº73
MENÚS DIARIOS
COMIDAS POR ENCARGO
EVENTOS
LOS ANGELES
COMIDA CASERA
CHEFF RAFAEL MORENO 631 75 03 81

MEDITERRÁNEA
COMFORT
+CALIDAD
+CONFORT
Mobiliario
Colchones
Sofás
Electrodomésticos
Aire Acondicionado
(Venta e Instalación)
Cocinas
Revestimiento Armarios
Decoración
Avda. Mediterráneo, 460
04009 - Almería
950 809 219 / 673 314 661
info@mediterraneaconfort.com

GARCIA
ALMECIJA
615 35 24 57 - 950 14 50 98
• CHAPA • PINTURA •
C/ Rosa de Luxemburg Nave nº3 Huércal de Almería
tallergarciaalmeceija@gmail.com

28M: el PSOE empieza a despejar incógnitas

Líjar, Terque y Armuña cambiarán de cartel electoral para las próximas municipales

SIMÓN RUIZ

A medida que pasan los días y se acerca el plazo para conocer los candidatos del PSOE de Almería a las alcaldías de 103 municipios, se van despejando incógnitas.

Según ha podido saber este periódico de fuentes socialistas, habrá renovación de carteles electorales para los comicios municipales del próximo 28 de mayo en tres localidades almerienses. No repetirán como cabezas de lista los actuales alcaldes de Líjar, Terque y Armuña

del Almanzora. En el primero de los casos, ya se conoce el nombre de la sustituta.

Había interés en conocer qué haría José Berrueto, que lleva cuatro décadas al frente del Ayuntamiento de Armuña del Almanzora. Ya es seguro que no repetirá.

En el caso de Terque, José Nicolás Ayala Amate ha decidido que se centrará en la actividad privada.

Líjar En un comunicado, la dirección socialista ha anunciado que María Dolores Hernández Molina será la candidata del PSOE a la Alcaldía de Líjar.

La actual teniente de alcalde es concejala desde las dos últimas corporaciones municipales con lo que cuenta con una dilatada experiencia en la gestión local.

La candidata del PSOE pretende recoger el testigo del actual regidor, el socialista Sergio Sánchez Requena, con el que ha trabajado codo con codo durante los últimos ocho años. Hernández Molina "será la primera alcaldesa de Líjar" y se rodeará de un equipo de personas "comprometidas y con amplia formación" para hacer frente a los retos que debe afrontar el municipio.



María Dolores Hernández será candidata en Líjar. LA VOZ

Entre ellos, destaca fomentar el turismo y hacer de Líjar un municipio referente para este sector, apoyado en

su singular emplazamiento, en plena Sierra de los Filabres. De hecho, están en marcha la construcción de

un mini albergue y de casas rurales para atraer a turistas; dos de las cuatro casas rurales ya han sido arregladas por el actual gobierno.

"Lucharemos para frenar el fenómeno de la despoblación favoreciendo que las personas que decidan vivir aquí, en su pueblo, puedan hacerlo porque cuentan con todo lo necesario para ello, aumentando nuestros recursos y servicios y poniéndolos a disposición de la ciudadanía", ha trasladado la candidata socialista, tras un encuentro con el alcalde y el número 2 del PSOE de Almería, Antonio Martínez.

"No vamos a privatizar la sanidad", insiste la Junta

Tenso debate parlamentario con la comparecencia de la consejera, Catalina García

LA VOZ

La consejera de Salud y Consumo, Catalina García, ha querido dejar claro este miércoles ante el Pleno del Parlamento que el Gobierno de Juanma Moreno no va a "privatizar nada" en la sanidad pública andaluza y ha pedido a los partidos

de la izquierda, PSOE-A, Por Andalucía y Grupo Mixto-Adelante Andalucía, que dejen de "infundir miedo" a los andaluces.

Así se ha pronunciado García a raíz de que los grupos de PSOE-A, Vox y Por Andalucía hayan solicitado su comparecencia ante el Pleno para que explique el borrador de orden por el que se actualiza y desarrolla el sistema de presu- puestación y tarificación de convenios y conciertos que

suscriba el Servicio Andaluz de Salud para la prestación de asistencia sanitaria en centros sanitarios.

"Este gobierno no va a privatizar nada: N.A.D.A. No es no", según ha sentenciado la consejera, quien ha acusado a los partidos de la oposición de "lanzar acusaciones infundadas" sobre una supuesta privatización de la sanidad, para tratar de "confundir a la opinión pública", ante la cercanía de las elecciones municipales del

28 de mayo. "No todo vale en política", ha apuntado.

Oposición Por su parte, la diputada del PSOE-A María Ángeles Prieto ha manifestado que la polémica orden conlleva una "privatización" de la atención primaria y es una "estocada mortal" al sistema sanitario público de Andalucía. Ha indicado que, por primera vez en la historia de Andalucía y de España, se pone "precio a las consultas de la atención primaria".

La portavoz de Por Andalucía, Inmaculada Nieto, ha trasladado a la consejera que por muchos "aspavientos" que haga, el problema es que esta orden pone, por primera vez en la historia de

PSOE, Vox y Por Andalucía habían solicitado la comparecencia de la consejera de Salud

"La izquierda andaluza ya está en clave de campaña", responden desde las filas del PP

Andalucía, que la atención primaria pueda ser prestada "por una empresa privada" y que se pueda permitir a una empresa privada "utilizar los hospitales públicos, pagándonos nosotros". Ha pedido a la consejera que deje de "cargar contra la oposición por poner de manifiesto sus intenciones de privatizar el sistema sanitario público de salud".

La parlamentaria del PP-A Beatriz Jurado ha manifestado que la izquierda andaluza ya está "en clave de campaña electoral", ante la cercanía de los comicios municipales, y quiere hacer de la sanidad "un campo de batalla" y ahí al Partido Popular andaluz "no lo van a encontrar".



La Junta Informa

ANUNCIO DE LA DELEGACIÓN TERRITORIAL DE ECONOMÍA, HACIENDA, FONDOS EUROPEOS, POLÍTICA INDUSTRIAL Y ENERGÍA DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA EN ALMERÍA POR LA QUE SE CONVOCA EL LEVANTAMIENTO DE ACTAS PREVIAS A LA OCUPACIÓN DE LAS FINCAS AFECTADAS POR EL PROYECTO DE LÍNEA DE SERVICIOS AUXILIARES DE LA SUBESTACIÓN ELEVADORA ELÉCTRICA 30/132 KV DE LA PLANTA SOLAR FOTOVOLTAICA "NIJARMAR 25 MW", T.M. LUCAINENA DE LAS TORRES (ALMERÍA). EXPTE. : NI 4958/10019

Por Resolución de la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Almería de fecha 10 de marzo de 2022 se acordó la autorización administrativa previa y de construcción del proyecto "Línea de servicios auxiliares de la Subestación elevadora eléctrica 30/132 kv de la planta solar fotovoltaica NIJARMAR 25 MW." en el término municipal de Lucainena de las Torres (Almería). Asimismo, mediante resolución de fecha 21 de noviembre de 2022, se acordó declarar, en concreto, la utilidad pública del indicado proyecto. De acuerdo con lo establecido en la Ley 24/2013, de 26 de diciembre del Sector Eléctrico, esta declaración en concreto de utilidad pública lleva implícita la necesidad de ocupación de los bienes y derechos afectados e implica su urgente ocupación, a los efectos del artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa, de 16 de diciembre de 1954. Esta Delegación Territorial de Economía, Hacienda, Fondos Europeos, Política Industrial y Energía de la Junta de Andalucía en Almería, en cumplimiento con lo dispuesto en el citado artículo 52 de la Ley de Expropiación Forzosa, ha resuelto convocar a los titulares de bienes y derechos afectados el día, hora y lugar que figura en relación anexa para, de conformidad con el procedimiento establecido en el mismo, llevar a cabo el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los bienes y derechos afectados por el proyecto arriba indicado, y si procediera, las de ocupación definitiva. Todos los interesados, así como las personas que sean titulares de cualesquiera clase de derechos e intereses sobre los bienes afectados, deberán acudir personalmente o representados por persona debidamente autorizada, aportando los documentos acreditativos de su titularidad (Nota Simple de Registro y Escritura Pública) y el último recibo del Impuesto sobre Bienes Inmuebles, pudiéndose acompañar, a su costa, de sus Peritos y un Notario, si lo estiman oportuno. Igualmente, y de acuerdo con lo dispuesto en el art. 56.2 del Reglamento de Expropiación Forzosa, los propietarios y demás titulares podrán formular, ante esta Delegación Territorial, cuantas alegaciones estimen oportunas, a los solos efectos de subsanar los posibles errores al relacionar los bienes y derechos afectados. El orden de levantamiento de Actas se comunicará a los interesados mediante la oportuna cedula de citación individual, publicándose en el B.O.E., B.O.J.A., B.O.P. de Almería, y en dos diarios de mayor circulación de la provincia, así como en el tablón oficial del Ayuntamiento de Lucainena de las Torres, señalando que las citadas publicaciones se realizan igualmente, a los efectos que determina el artículo 44 de la Ley 39/2015, de 1 octubre, de Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas. En el expediente expropiatorio, COLMENA SUN NIJARMAR, S.L. tiene la condición de beneficiaria.

EL DELEGADO TERRITORIAL (P.D. Orden de 5 de junio de 2013, B.O.J.A n.º 114 de 13 de junio) Guillermo Casquet Fernández

RELACIÓN DE TITULARES DE BIENES Y DERECHOS AFECTADOS POR EL PROYECTO DE LÍNEA DE SERVICIOS AUXILIARES DE LA SUBESTACIÓN ELEVADORA ELÉCTRICA 30/132 KV DE LA PLANTA SOLAR FOTOVOLTAICA "NIJARMAR 25 MW", T.M. LUCAINENA DE LAS TORRES (ALMERÍA) EXPTE. : NI 4958/10019

Fecha y lugar para el levantamiento de actas previas: Día 21 de marzo de 2023 en el Ayuntamiento de Lucainena de las Torres, sito en Plaza del Ayuntamiento nº4

DATOS DEL PROPIETARIO	DATOS DE LA FINCA			DATOS DE LA AFECCIÓN							HORA PARA EL LEVANTAMIENTO DE ACTAS PREVIAS A LA OCUPACIÓN		
	NOMBRE / RAZON	TÉRMINO MUNICIPAL	POLIG. Nº	PARC. Nº	VUELO			APOYOS		ACCESO		OCUPACIÓN TEMPORAL	
Longitud (m.)					Servidumbre (m2)	Superficie no edificabilidad (m2)	Apoyo nº	Superficie Ocupación definitiva (m2)	Derecho paso (m2)	Línea (m2)	Apoyo (m2)	Duración	
FRANCISCO RAMOS CORTÉS	Lucainena de las Torres	29	87	69,69	591,93	708,25	17	3,19	209,07	1393,50	1963,50	15 días	09:30 A.M.

'Almería Unida por la Igualdad' lleva el 8-M a todos los rincones de la provincia

Del 2 al 15 de marzo se van a desarrollar numerosas actividades programadas por las instituciones que forman parte de este proyecto sensibilizador

J. SÁNCHEZ

ALMERÍA. La Universidad de Almería una edición más se suma a la conmemoración del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. Del mismo modo que ocurriera el año pasado, en esta ocasión se vuelve a hacer en el marco del Proyecto Interinstitucional 'Almería Unida por la Igualdad' junto al Ayuntamiento de la capital; el Hospital Universitario Torrecárdenas; la Diputación Provincial; el Instituto Andaluz de la Mujer y la Subdelegación del Gobierno.

El proyecto desarrollará diferentes iniciativas formativas y socio-culturales con el objetivo de avanzar en igualdad. En concreto, la UAL pondrá en marcha su propio programa formativo y de sensibilización destacando la jornada 'Investigación e Intervención en el ámbito del Trabajo Social y la Psicología con perspectiva de género', el 8 de marzo, con las ponencias de Isabel Cuadrado y Carmen César; la jornada 'Derecho y Justicia en clave de Género', el 10 de marzo, con las ponencias de Gloria Poyatos y Flor de Torres; y la entrega de los Premios a los mejores trabajos fin de carrera y mejor tesis doctoral en Estudios por la Igualdad y Lucha contra la Violencia de Género.

La vicerrectora de Estudiantes, Igualdad e Inclusión de la UAL, Maribel Ramírez, explicó que con motivo de este día se ha configurado «una amplia programación que arrancará el día 2 de marzo con una gran variedad de propuestas, algunas de gran sim-



Acto de presentación del programa de actividades por el 8-M de 'Almería Unida por la Igualdad'. IDEAL

bolismo, y para toda la ciudadanía. Las actividades se prolongarán hasta el día 15 de marzo. El programa de actividades incluye tertulias, concursos, jornadas o actos deportivos».

Durante su intervención, la vicerrectora destacó que «aunque la igualdad legal está plasmada en nuestras normas, la igualdad real sigue siendo un objetivo pendiente. En el año 2020, según datos de los Técnicos del Ministerio de Hacienda (Gestha), la diferencia salarial anual entre un hombre y una mujer era de 4.915 euros, lo que en términos porcentuales se traduce en un 28,6%. También se calculó que España necesitaría 105 años para cerrar esta brecha salarial. La conciliación familiar y laboral sigue siendo una necesidad mayoritaria en el terreno femenino, ya que existe todavía una gran desproporción de género en el ámbito de los cuidados».

El secretario general de la Subdelegación del Gobierno, Juan Ramón Fernández, aludió a la aprobación del III Plan Estratégico para la Igualdad efectiva entre mujeres y hombres (2022-2025). Por su parte, la concejal del Área de Familia y Participación del Ayuntamiento de Almería, Paola Laynez, indicó que la intención «no es otra que llegar a todos los almerienses y recordar que no podemos tolerar ningún tipo de desigualdad y discriminación por el mero hecho de ser mujer».

La diputada provincial de Igualdad, Nuria Rodríguez, resaltó también la relevancia de esta iniciativa: «Estamos aquí para poner en común nuestra agenda para conmemorar el 8M y para reivindicar con una sola voz la igualdad efectiva en los 103 municipios de la provincia».

«Desde el Instituto Andaluz de la Mujer principalmente queremos destacar que hoy se conmemora el Día de la Igualdad Salarial, seguimos trabajando por romper la brecha salarial, para atraer al talento y fomentar la conciliación entre hombres y mujeres. Para nosotros el 8-M es un día más de celebración que de reivindicación por los avances que hemos conseguido a lo largo de la historia», advirtió la asesora de programa, María del Mar Esparza.

Por último, el presidente de la Comisión de violencia de género del Hospital Universitario Torrecárdenas, Miguel Ángel Mingo-rance, señaló que «nuestro hospital asume entre sus valores y compromisos que la atención que presta a la ciudadanía debe contribuir a lograr la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres». Al respecto, desveló que «la mujer en el Servicio Andaluz de Salud representa el 71,35 por ciento de la plantilla, siendo el 57,12 por ciento de la plantilla de médicos especialistas».

«AURA pretende ser un espacio para poner en valor y sensibilizar todo el potencial creativo y artístico que tenemos nuestra universidad, el talento artístico de los jóvenes creadores», explicó la vicerrectora de Comunicación y Extensión, María del Mar Rodríguez.

La UAL visibiliza el talento artístico de la comunidad universitaria a través de AURA

J. S.

ALMERÍA. El talento artístico de la Universidad de Almería es desde ayer disponible a un clic en la web del proyecto AURA, ideado por el Vicerrectorado de Comunicación y Extensión, y que nace con la intención de dar respuesta a la apuesta de la UAL por la cultura, a través de una línea de Plan Estratégico.

«AURA pretende ser un espacio para poner en valor y sensibilizar todo el potencial creativo y artístico que tenemos nuestra universidad, el talento artístico de los jóvenes creadores», explicó la vicerrectora de Comunicación y Extensión, María del Mar Rodríguez.

Tras realizar un estudio sobre las inquietudes artísticas de los estudiantes que llevan a Cultura y analizar los resultados de un cuestionario, el Vicerrectorado comenzó a dar forma a este proyecto cuya parte más importante es «la creación de una web para visitar quiénes son estos artistas que no solo son estudiantes sino también otros miembros de la comunidad universitaria así como antiguos alumnos miembros de la UAL».

Además de esta plataforma está previsto publicar varitas convocatorias a lo largo del próximo curso. Habrá una convocatoria de apoyo a los artistas emergentes, 'Producción', la que se pretende financiar la creación de productos artísticos de estudiantes de la UAL inscritos a AURA con el fin de reconocer el talento artístico de 'Arte por el cambio' la que el arte y la cultura se utilizan como herramientas para la mejora social.

Educación invierte más de 250.000 euros en la reforma del IES 'Cardenal Cisneros'

J. S.

ALMERÍA. La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha dado comienzo a las obras de mejora de las cubiertas, los aseos y el vallado del Instituto de Educación Secundaria (IES) 'Cardenal Cisneros' de Albox, y ha finalizado recientemente la adecuación de espacios educativos para la impartición de los cursos de Formación Profesional Básica

(FPB) de Peluquería y Estética. Estas dos intervenciones suponen una inversión total de 251.684,46 euros.

Para el delegado de Desarrollo Educativo y FP, Francisco Alonso, «las necesidades del instituto van a verse cubiertas con estas actuaciones de mejora». Del mismo modo, indicó que «dentro de las prioridades de Educación se encuentran el acondicionamiento, adecuación y actualización de los centros para que tanto alumnado como

profesorado puedan realizar sus funciones en condiciones óptimas». Por otro lado, apuntó que «la creciente oferta educativa en ciclos formativos debe ir acompañada de actuaciones en infraestructuras que adecúen los espacios a las nuevas actividades», ya que «es la única manera de impartir enseñanzas de calidad con el fin de que nuestros alumnos tengan todas las herramientas tanto para proseguir estudios superiores como para incorporarse a la vida laboral».



Alonso, en el IES de Albox. IDEAL

Las obras recién iniciadas de reformas y mejoras tienen un presupuesto de 220.338,46 euros y un plazo de ejecución de tres meses, y comprenderán diferentes

intervenciones en las cubiertas, los aseos, las pistas polideportivas y el vallado del centro educativo.

Se renovarán los lucernarios, los vierteaguas y se realizará impermeabilización de la cubierta del edificio principal. Además se modernizarán las dos piscinas polideportivas y se acometerá la reforma integral de los aseos de la planta baja. Por último, se procederá a la reconstrucción parcial de los muros perimetrales y cerramiento del patio.

Estos trabajos se suman a la actuación culminada en diciembre que consistió en la redistribución de unos espacios que se contraban en desuso para dar vida a un aula para la FP Básica de Peluquería y Estética.

Jueves 23.02.23
IDEAL

PROVINCIA

Salud aplaca a los vecinos de La Mojonesa y estudiará su servicio de urgencias

LA MOJONERA

El delegado de Salud y el alcalde de La Mojonesa mantuvieron ayer un encuentro para desbloquear el diálogo ante las demandas vecinales

A. MALDONADO

LA MOJONERA. No habrá concentración ante las puertas de la Delegación de Salud por parte de vecinos de La Mojonesa, al menos por el momento. La movilización se desconvocó ayer tras la reunión mantenida por el alcalde, José Miguel Hernández, con el delegado de Salud, Juan de la Cruz Belmonte, en la que retomaron el diálogo sobre las necesidades de atención primaria en el municipio y el delegado se comprometió a tener el encuentro con los colectivos vecinales que se le viene demandando desde el Ayuntamiento.

Así lo comunicó ayer el alcalde a través de una nota de prensa tras informar a los colectivos sociales del municipio sobre el resultado de la reunión. Hernández defendió la necesidad de «dar una oportunidad más al diálogo» e insistió en que «esto no es una demanda política, el Ayuntamiento está respaldando y trasladando a Salud las peticiones ciudadanas a la vista de la preocupación de nuestros vecinos por del deterioro en los servicios».



Juan de la Cruz Belmonte y José Miguel Hernández se reunieron ayer. r. i.

Aunque con algunas diferencias en sus respectivas versiones sobre el encuentro, Delegación y Ayuntamiento mostraron su disposición a mantener el contacto para estudiar las necesidades de los vecinos de La Mojonesa y la forma de mejorar los servicios que se prestan.

En este sentido, el primer edil trasladó al delegado los problemas a la hora de conseguir cita, incluso él mismo mostró a Juan de la Cruz Belmonte que conseguía cita a 15 días vista «a pesar de lo que dicen las estadísticas de los tiempos de respuesta que baraja la Delegación».

En cuanto a las urgencias, la Delegación de Salud aseguró ayer que La Mojonesa está cubierta las 24 horas y que sus vecinos se encuentran a pocos minutos de cua-

tro puntos de urgencia de los municipios vecinos. De la Cruz Belmonte también respondió a las quejas sobre las derivaciones de pacientes a Vúcar incluso durante el horario de consulta de los médicos de La Mojonesa, asegurando que desde hace dos años se puso en marcha una consulta de acogida atendida por enfermeros, para atender a los usuarios que por cualquier motivo no han conseguido cita en el día y su consulta no se pueda demorar. Esta consulta ha atendido a 2.200 pacientes desde que se pusiera en marcha.

Un servicio, el de la consulta de acogida, que no satisface las pretensiones municipales, ya que el alcalde defendió la necesidad de «revisar los protocolos» para atender estos casos y «que

no se sigan dando situaciones que nos trasladan los vecinos, con casos incluso graves que no han sido atendidos hasta que han acudido a Vúcar».

En este sentido, el Ayuntamiento reclamó también al delegado que el consultorio de La Mojonesa disponga de ambulancias durante el horario de apertura para trasladar a los pacientes en caso necesario «para que la opción no sea esperar una ambulancia que puede tardar lo que tarde, o irse por sus propios medios, en caso de que algún vecino precise atención urgente que no se pueda dar en La Mojonesa», dijo al respecto.

Como se recordará, las relaciones entre Delegación y Ayuntamiento están siendo tensas desde que se decidiera suprimir la Unidad de Gestión de La Mojonesa, que ha pasado a integrarse en Vúcar. Una medida que según la Junta pretende mejorar los servicios y la eficiencia, pero que en el municipio se vio con recelo temiendo que implicara priorizar a Vúcar, de mayor tamaño, en el reparto de recursos.

La eliminación de la atención de urgencias en el horario de consulta de los médicos de La Mojonesa, sustituida por un triaje de enfermería, terminó por calentar los ánimos, al punto de solicitarse por escrito hace más de un mes una reunión del delegado con los agentes sociales, cuya falta de respuesta condujo a la convocatoria de una protesta. Finalmente, el delegado aceptó ayer reunirse en La Mojonesa con los representantes vecinales, aunque el encuentro no tiene por el momento fecha.

La Escuela de Familia imparte una formación sobre prevención de conductas adictivas

ROQUETAS DE MAR

J. VALDIVIA. El Ayuntamiento de Roquetas de Mar, a través del área de Servicios Sociales celebró estos días un módulo sobre Prevención de Conductas Adictivas en el ámbito familiar, que se incluye dentro de la actividad de la Escuela de Familias.

La formación fue impartida por la psicóloga Laura Gázquez y por la Unidad Canina de la Policía Local de Roquetas de Mar. Durante esta sesión, familias conocieron los derechos y deberes de los padres y diferentes herramientas para tratar de reducir los factores de riesgo.

Además, se informó a madres y padres sobre drogadicción, efectos, patrones de consumo, señales de alarma, consecuencias a corto y a largo plazo. También se habló de adicciones sin sustancia, como son las nuevas tecnologías, juegos de azar y apuestas deportivas facilitando a las familias distintas orientaciones y estrategias educativas en la actuación preventiva.

Al final de la sesión, los asistentes presenciaron la demostración de un perro de la Unidad Canina de la Policía Local sobre el trabajo que realiza dentro del entorno policial.

La sesión se celebró tras el éxito de una primera cita con los vecinos sobre salud mental.

Roquetas despide a Reme, una de las monjas dominicas de Las 200 Viviendas

ROQUETAS DE MAR

El barrio y el pueblo lloran la pérdida de una de las monjas que dedicó toda su vida a sus vecinos más necesitados

J. VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. El municipio de Roquetas de Mar, y especialmente el barrio de Las 200 Viviendas, llora estos días la muerte de la hermana Reme, una de las monjas dominicas que llevan medio siglo realizando una gran labor social en esta parte de la ciudad, ayudando a los que más

lo necesitan de forma altruista y con gran dedicación.

Reme nació en 1945 en Terradillos de Sedano, un pequeño pueblo de la provincia de Burgos. Ingresó muy joven en la congregación y en 1977 llegó a Roquetas de Mar, donde junto a Josefa, otra de las veteranas monjas destinadas al municipio roquetero, dedicó toda su vida a los vecinos. Una labor humilde y desinteresada, por la que las dos recibieron un emotivo homenaje de la parroquia de Las 200 el pasado mes de octubre.

La Congregación de las Hermanas de la Caridad Dominicas de la Presentación de la Santísima Virgen, como se denomina oficialmente la congregación,

llegaron a Roquetas de Mar en 1972. Centrarón su labor inicial en lo que entonces eran barrios muy necesitados y dispersos del municipio y sus alrededores. Al principio se dedicaron a enseñar a leer a adultos y niños, dar catequesis y otras labores educativas, llegando a construir salones para ello y realizando su labor en barrios como Cortijos de Marín, La Canal, Los Olivares, El Vínculo, Barrio Archilla o Los Albardinales.

Con el crecimiento de Roquetas de Mar comenzaron a centrarse en el área de Las 200 Viviendas, cubriendo problemáticas que llegaron en los 80 como la drogadicción o el alcoholismo, con un compromiso cristia-



Reme, en un homenaje que le hicieron el pasado octubre. r. i.

no que también aplicarían poco después y hasta ahora, a los inmigrantes extranjeros, que comenzaron a llegar en esos años de desarrollo económico.

Reme, como sus compañeras de congregación en Roquetas de

Mar, huía del protagonismo y los elogios, se buscó un trabajo del que vivir, haciendo la labor religiosa y solidaria en su tiempo libre fallecimiento deja un gran peso como se pudo comprobar a lo largo de su vida y el entierro.